

SV Altenburger Trommeltauben, Gruppe Vogtland

Am 1. März 1964 wurde in der Bahnhofsgaststätte Adorf die Gruppe Vogtland in der „Sonderzuchtgemeinschaft der Altenburger Trommeltauben“ von damals 23 Zuchtfreunden gegründet. Unter ihnen war auch der spätere 1. Vorsitzende und Sonderrichter Klaus Rothe, der weithin über die Grenzen des Vogtlandes bekannt war. Am 19. Juli 2024 konnte unser heutiger Vorsitzender H. Männche die Gruppenmitglieder samt Partnern und Ehrengästen, Vertreter aus allen anderen 6 Untergruppen, sowie unseren 1. Vorsitzenden des SV Altenburger Trommeltauben Oliver Heinbuch zu unserem Jubiläumsabend in Greiz in der Gaststätte „zur Wildsau“ rechtherzlich begrüßen. Unsere Gruppe hat derzeit 24 Mitglieder, wovon 22 aktive Züchter unsere Altenburger in 30 verschiedenen Farbschlägen mit sehr gutem Erfolg züchten. Dies beweisen auch die vielen deutschen Meistertitel, Europameister und Champions zur Hauptsonderschau. H. Männche stellte die über 100-seitige Chronik unserer Gruppe vor, welche unter der Leitung von J. Kapp extra für unser Jubiläum erarbeitet wurde. Vielen Dank dafür. Danach gab er das Buffet frei und es wurde ein wunderbarer Abend bis spät in die Nacht unter Freunden und Gleichgesinnten verbracht.

Tobias Seiler